CHRONIQUE

- 5 DECEBERE. M^{me} Lacène, belle-sœur de M. Camille Jordan, meurt à Écully, âgée de cent quatre ans.
- 11 DÉCEMBRE Rentrée de la conférence des avocats stagiaires. M. Fromentin de Saint-Charles prononce le discours d'usage.
- 16 DÉCEMBRE. M. Francisque Jandin est élu président du tribunal de commerce.
- 17 DECEMBRE. M. Xavier Lançon, avocat, fait au Casino une conférence sur la langue française, son passé et son avenir.
 - 25 Décembre. Premier numéro du Zig-Zag.
- 27 DÉCEMBRE et jours suivants. Crue considérable des deux rivières. Le Rhône atteint son maximum le 29 à dix heures du soir, heure à laquelle il marque 5,75 au-dessus de l'étiage.
- 28 DÉCEMBRE. La Chambre syndicale des agents de change nomme M. Steiner-Pons syndic.
 - 30 Décembre. Premier numéro du Guignol, satirique, illustré.
 - 31 DÉCEMBRE. Premier numéro de la Chronique Lyonnaise.
 - Élection législative dans la deuxième circonscription de Lyon. Ballottage.
 - La Saône continue à monter.
 - Mort de M. Gambetta, député de la Seine.

SPECTACLES ET CONCERTS

Le mois qui vient de s'écouler a été remarquablement pauvre en délassements artistiques de toute espèce. D'ailleurs, en fermant à l'opéra les théâtres subventionnés, nos édiles nous ont, du même coup, forcés à renoncer à toute audition musicale sérieuse, lyrique ou symphonique.

C'est ainsi que, faute de chœur et d'orchestre convenables, Bellecour a vu échouer assez tristement sa tentative de représentations d'opéra italien. Ce n'est pas que l'administration n'eût pu obtenir, au prix de quelques sacrifices, une exécution plus soignée. Les recettes eussent largement couvert des dépenses intelligemment ordonnées.

M. Dufourt qui possède une vraie Mascotte, arrive aujourd'hui avac elle à la